
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Weihnachtsfest 

An Weihnachten freut man sich ja auf die Geschenke. Logisch! 

Aber es ist auch wichtig meiner Meinung nach mit meiner Familie 

zusammen zu sein. Man sollte den Moment genießen, mit seiner 

ganzen Familie. Geschenke bekommen ist auch toll, aber die 

Familie ist wichtiger. Ob mein bei seiner Oma und Opa, bei seiner 

Tante, bei den Eltern, beim Onkel ist oder bei einem großem 

Familientreffen. Man ist bei der Familie. Die Freude an 

Weihnachten ist viel größer wenn man seine Verwandtschaft nicht 

oft besuchen kann, man sieht sich halt nicht soo oft. An 

Weihnachten ist der Weihnachtsbaum, die Plätzchen, die 

Geschenke usw.  nicht unfassbar wichtig. Wenn man mit seiner 

Familie zusammen sein kann dann ist die zeit viel wertvoller!  Aber 

dazu gehört auch backen und die Vorfreude. Geschenke 

verschenken und geschenkt bekommen ist auch gut, wenn man 

Dinge bekommt die man mag oder wollte. Aber eigentlich ist das 

Beste an Weihnachten die Familie.  

Und das Essen natürlich  
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